

La deuda hipotecaria repuntó un 0,4% en abril en tasa

Escrito por tucapital.es - 05/06/2010 18:49

La deuda hipotecaria se situó en abril en 678.987 millones de euros, lo que supone un incremento interanual del 0,4%, lejos del crecimiento que experimentaba en abril de 2009 (1,9%), según datos del Banco de España recogidos por Europa Press.

Lo raro es que siga creciendo...

Salu2.

=====

Re: La deuda hipotecaria repuntó un 0,4% en abril en tasa

Escrito por keltion - 06/06/2010 00:55

ya te digo que parece increíble, no se han constituido nuevas hipotecas ya que no se compran viviendas y las entidades bancarias han cortado el grifo y todas las daciones en pago de deuda y subastas que motivan la cancelación de las hipotecas, y aun sigue creciendo, estoy flipando.

=====